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     Hola, soy Noemí, vivo en Villena y voy al instituto IES LAS FUENTES de esta misma localidad. 

     Desde hace unos meses la vida nos ha cambiado a todos por completo, no nos podíamos 

imaginar todo lo que está pasando, como el vernos confinados unos en casa y otros en el 

hospital como es su caso. 

    Pienso que aunque estos días son muy duros sobre todo para los enfermos como usted, 

pero algo que nos puede ayudar a superar todo esto es no estar muy enganchados a esta 

noticia, más bien pensar en las cosas positivas, como puede ser la solidaridad que se está 

viendo en la mayoría de las personas, también en la mejora del medio ambiente y nuestro 

planeta debido a que se contamina menos, seguro que se va a curar y cuando lo haga tanto 

usted como yo nos alegraremos un montón y disfrutaremos de todas estas cosas positivas. 

    Algo  que me ayuda a pensar positivamente y a pensar que este mundo no puede acabar así 

de mal y que me gustaría compartir con usted, son las creencias que tenemos mi familia y yo 

como testigos de Jehová. 

    La Biblia ya predecía este tipo de sucesos en (Lucas 21:11) “Habrá grandes terremotos y, 
en un lugar tras otro, hambre y epidemias. Y se ver án escenas espantosas y grandes 
señales del cielo”.  
 
    Como ve, la biblia predecía epidemias, pero lo que nos consuela es la esperanza que nos da 
bajo el reino de Dios, como son las palabras de  
(Apocalipsis 21:4) Y les secará toda lágrima de sus  ojos, y la muerte ya no existirá, ni 
habrá más tristeza ni llanto ni dolor. Las cosas an teriores han desaparecido”. 
 

    Como ve, bajo este reino ya no habrá más sufrimiento, y podemos estar seguros de que esto 

se cumplirá porque la biblia dice en (Tito 1:2)” y que se basa en la esperanza de la vid a 
eterna que Dios, que no puede mentir, prometió hace  mucho tiempo”.  

     Ve dice que Dios lo prometió hace mucho tiempo y él no puede mentir así, que podemos 
estar seguros de que esto lo cumplirá. 

    He querido compartir estas palabras para que tenga el ánimo, el consuelo y la esperanza 
igual que yo de que todo esto se arreglará muy pronto. 

       Espero que se recupere y que muy pronto pueda estar disfrutando junto a su familia. 

                                                         

                                                           Muchos besos y abrazos de su nueva amiga. 

                                                                                                                

 

                       Le mando mi coreo por si quiere hablar conmigo: repanoe@gmail.com 


